



# SEKOLAH MENENGAH PERTAMA NEGERI 2 JAKARTA



JAKARTA JL. MARDANI RAYA, JOHAR BARU , KEC. JOHAR BARU, JAKARTA PUSAT, DKI JAKARTA

## Dengan Kreativitas, Kita Majukan Indonesia

Penulis; Zahra Putri F (IX-D)

Sejak proklamasi kemerdekaan, perayaan 17 Agustus menjadi momen penting bagi bangsa Indonesia.

Pada tahun 1942, Jepang menduduki Indonesia, yang saat itu merupakan koloni Belanda. Selama pendudukan ini, berbagai perubahan sosial dan ekonomi terjadi, serta munculnya semangat kemerdekaan di kalangan rakyat Indonesia. Setelah kekalahan Jepang dalam Perang Dunia II, Indonesia memanfaatkan situasi tersebut untuk memproklamasikan kemerdekaannya. Pada 17 Agustus 1945, Soekarno dan Mohammad Hatta membacakan Proklamasi Kemerdekaan Indonesia di Jakarta. Ini menandai awal kemerdekaan Indonesia sebagai negara yang merdeka dan berdaulat. Setelah proklamasi, Belanda berusaha untuk kembali menguasai Indonesia. Terjadi berbagai pertempuran dan diplomasi, termasuk perundingan yang menghasilkan Perjanjian Linggarjati (1947) dan Perjanjian Renville (1948). Akhirnya, melalui Konferensi Meja Bundar (KMB) pada tahun 1949, Belanda secara resmi mengakui kemerdekaan Indonesia. Sebenarnya masih sangat rumit detail sejarah perjuangan bangsa Indonesia hingga mencapai kemerdekaan yang sayangnya tidak bisa saya jelaskan secara menyeluruh. Perjuangan ini pun menjadi pelajaran yang besar bagi kami rakyat Indonesia.



# Perayaan Kemerdekaan Indonesia

Seiring berjalannya waktu, perayaan 17 Agustus diisi dengan berbagai lomba dan kegiatan masyarakat. Lomba-lomba ini mulai muncul pada era 1950-an dan menjadi tradisi yang merakyat. Kegiatan tersebut meliputi lomba panjat pinang, lomba balap karung, lomba makan kerupuk, dan berbagai permainan tradisional lainnya. Tujuan dari lomba-lomba ini adalah untuk meningkatkan semangat kebersamaan, keceriaan, dan rasa nasionalisme di kalangan rakyat. Sama halnya bagi warga sekolah SMPN 2 Jakarta yang minggu lalu tepatnya pada Rabu, 20 Agustus 2024 ikut merayakan kemerdekaan Indonesia ke-79 dengan berbagai lomba menarik seperti estafet bata, estafet balon/volly air, estafet sarung dan juga lomba kerapihan keindahan antar kelas yang bertujuan meningkatkan semangat gotong royong siswa/i juga seluruh warga sekolah. Secara keseluruhan, perayaan kemerdekaan Indonesia dengan perlombaan bukan bertujuan untuk mencari pemenang, melainkan merupakan bentuk penghormatan terhadap perjuangan kemerdekaan dan upaya untuk mempererat persatuan serta kebanggaan nasional.



- Estafet Bata



- Estafet balon/volly air

Indonesia sudah berhasil mencapai kemerdekaan, maka kita sebagai pemuda pemudi tanah air patut berani memperjuangkan Indonesia, memperingati hari-hari nasional dan mengingat jasa para pahlawan. Kita harus bisa membangun Negara Kesatuan Republik Indonesia menjadi negara Demokrasi yang adil dan makmur.

Dengan kreativitas, kita majukan Indonesia!

Dirgahayu Indonesia Yang Ke-79

“Nusantara Baru, Indonesia Maju” Merdeka!